



N^o 049

Le 26 février 1988

LE MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES ANNONCE LES VINS
CANADIENS RECOMMANDÉS POUR LES RÉCEPTIONS OFFICIELLES

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui les noms des vins canadiens qu'un groupe de spécialistes indépendants lui a recommandé d'utiliser lors de cérémonies officielles du ministère des Affaires extérieures ici au Canada et dans les missions diplomatiques à l'étranger.

Madame Carney a fait cette annonce pendant une dégustation de vins organisée pour le compte du ministère par M. Andrew Sharp, autorité reconnue en matière de vin et expert en vin canadien. Comme juges, M. Sharp a choisi sept chroniqueurs vinicoles bien connus dont les articles sont publiés dans les journaux et magazines du Canada.

Vingt-quatre vinificateurs ont pris part à la dégustation en présentant un total de 147 vins. Le ministère des Affaires extérieures recommandera à ses représentants d'ajouter les vins choisis aujourd'hui sur la carte des vins des cérémonies officielles pour l'année qui vient.

"Même au Canada, peu d'adeptes de la vigne sont conscients que nos meilleurs vins ont autant de valeur que les grands vins des pays producteurs traditionnels", a affirmé Mme Carney.

Mme Carney a fait remarquer que les vinificateurs des régions du Niagara, en Ontario, et d'Okanagan-Similkameen, en Colombie-Britannique, ont attiré l'attention récemment en gagnant des prix à l'occasion de concours internationaux de dégustations de vins.

- 30 -

Pour renseignements:

J. Carson
Direction des produits
alimentaires
Ministère des Affaires
extérieures
613-996-3644

Ann Collins
Service des relations avec
les médias
Ministère des Affaires
extérieures
613-992-6489

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS, OTTAWA - FEBRUARY 26, 1988
 CANADIAN WINE TASTING, LIST OF SELECTED CANADIAN WINES

DEGUSTATION DE VINS CANADIENS - LISTE DES VINS CHOISIS
 MINISTERE DES AFFAIRES EXTERIEURES - LE 26 FEVRIER 1988

PRODUCER/PRODUCTEUR	VINTAGE ANNEE	BRAND/MARQUE
Brights - Vasseau Cellars (B.C.)	1987	Pinot Noir Sparkling (750)
Chateau des Charmes (Ont.)	1986	Est. Bot. Chardonnay (750) - White
Gehring Bros. (B.C.)	1986	Verdelet (750) - White
"	1986	Johannisberg Riesling (750) - White
"	1986	Ehrenfelser (750) - White
"	1986	Schonburger (750) - White
"	1986	Pinot Auxerrois (750) - White
Grand Pré (N.S.)	1982	Cuvée D'Amur (750) - Red
Gray Monk Cellars (B.C.)	1987	Pinot Auxerrois (750) - White
"	1986	Kerner (750) - White
Hillebrand Estates Winery (Ont)	1986	Eiswein (375) - White
"	1986	Chardonnay (750) - White
"	1986	Seyva. Blanc (750) - White
"	NV	Cdn Champagne (750) - Sparkling
"	1986	Marechal Foch (750) - Red
Inniskillin Wines Inc. (Ont)	1986	Gamay Blanc (750) - White
"	1986	Ice Wine (375) - White
"	1986	Riesling Beerenauslese-750 - White
Jordan Ste. Michelle (B.C.)	NV	Johannisberg Riesling (750) - White
Konzelmann Vineyards (Ont.)	1986	Riesling (750) - White
"	1986	Golden October (750) - White
London Winery (Ont)	NV	Cuvée Supérieur (750) - Red
Mission Hill Vineyards (B.C.)	1985	Private Res. Chenin Blanc (750) - White
"	1984	P.R. Chasselas (750) - White
Reif Winery (Ont)	1986	Riesling (750) - White

White Wines Selected 20 labels
 Red Wines Selected 3 labels
 Sparkling Wines Selected 2 labels
TOTAL SELECTED 25

PROFIL DE L'INDUSTRIE VITICOLE DU CANADA

Les grandes régions productrices de raisin et de vin du Canada sont celles du Niagara, en Ontario, et d'Okanagan-Similkameen, en Colombie-Britannique. En 1986, dernière année sur laquelle nous possédons des données, le Canada comptait cinquante vinificateurs qui employaient 1 350 personnes. Des 1 500 et plus viticulteurs du Canada, environ 1 150 fournissent les vinificateurs ontariens et 325 ceux de la Colombie-Britannique. Le raisin de type Labrusca est le plus facile à produire au Canada et a prédominance. Depuis quelque temps cependant, les viticulteurs canadiens passent aux raisins de types Vinifera et hybride français qui, malgré leur plus grande sensibilité au climat canadien que le Labrusca, se prêtent davantage à la production des meilleurs vins. Ce passage aux raisins de type Vinifera et hybride français devrait se faire graduellement, étant donné les coûts et les contraintes en matière de production qui y sont liées.

Bien que la quasi-totalité de la production viticole canadienne soit consommée au pays, plusieurs fabricants font des incursions importantes dans les marchés étrangers, notamment aux États-Unis et dans les pays du Pacifique. La production a totalisé 216 millions de dollars en 1986, soit presque la moitié du marché canadien, qui s'est élevé à 476 millions. Les exportations se sont chiffrées à un million de dollars.

Un nombre croissant de marques canadiennes se voient reconnues à de prestigieux concours de dégustation de vin dans le monde entier, ce qui fait monter le profil international d'une industrie qui en est encore à ses débuts. Les vinificateurs contribuent aussi à l'industrie canadienne du tourisme en offrant des tournées aux visiteurs désireux de goûter au bouquet de nos régions viticoles.